

SOCIAL : 300 salariés toulousains d'Altran déposent un recours aux Prud'Hommes

Environ 300 salariés toulousains d'[ALTRAN TECHNOLOGIES](#) / **T** : 01.48.88.70.00 (siège à Paris/75) ont déposé des recours aux Prud'hommes pour réclamer le paiement d'heures supplémentaires, encouragés par la victoire en appel il y a neuf mois d'une vingtaine de salariés. D'ailleurs, Altran a décidé de se pourvoir en cassation contre l'arrêt de la Cour d'appel de Toulouse. Le groupe, qui a enregistré en 2014 un bénéfice net en progression de plus de 25%, employait plus de 23.000 personnes dans le monde en mars 2015. www.altran.fr